



www.oberaargau-nord-ja.ch

JA zur Verlobig!

3 gute Gründe für ein JA am 24. September 2017

Regionale Identität

Das **Dorfleben** spielt sich weiterhin in jedem einzelnen Dorf ab. Der Dorfcharakter geht nicht verloren und auch die bisherige Wohnadresse bleibt bestehen.

Mit der Fusion können wir die **Stärken der einzelnen Dörfer** bündeln. Es entsteht eine Grossgemeinde mit attraktiven Wohnlagen, die prähistorische und mittelalterliche Spuren aufweist, mit einem einmaligen Naherholungsgebiet gesegnet ist und eine dynamische Wirtschaftsregion mit nationaler Anbindung repräsentiert.

Überregionale Bedeutung

Die neue Gemeinde wird zur zweitgrössten Gemeinde im Oberaargau. Wir begegnen Langenthal und Herzogenbuchsee **auf Augenhöhe** und werden im Kanton wahrgenommen.

In wichtigen kantonalen Diskussionen ist die Subregion Oberaargau Nord heute **nicht vertreten**. Wir haben keine Vertretung im Grossen Rat – fünf Grossratsmitglieder stammen aus Langenthal. Damit unsere Region nicht von der politischen Entwicklung abgehängt wird, müssen die Kräfte gebündelt werden.

Bessere Dienstleistungen

Eine Gemeinde in dieser Grösse kann ihre Behörden (Exekutive, Parlament, Kommissionen) mit engagierten und fachlich versierten **Persönlichkeiten** besetzen.

Die **Wichtigkeit der Parteien** für die Meinungsbildung nimmt wieder zu.

Die Gemeindeverwaltung mit ihren sieben Fachabteilungen an den Standorten Niederbipp und Wangen an der Aare ist ein attraktiver Arbeitgeber für **qualifiziertes Fachpersonal**. Dank ihrer Grösse kann die Gemeinde nahezu alle Verwaltungsdienstleistungen selber erbringen. Das trägt zur Bürgernähe bei. Die Bevölkerung profitiert von attraktiven Öffnungszeiten.